

*Учителя! Они как свет в пути,  
Какое ж нужно огненное сердце  
Иметь в груди, чтоб людям свет нести,  
Чтоб след его вовек не мог стереться!  
А чем их труд измерить, ты спроси  
У миллионов армии народной.  
Подвижников немало на Руси,  
Но нет мудрее их и благородней!*

*Die Lehrer! Sie sind als Licht im Wege...  
Was für ein Feuerherz soll schlagen  
In der Brust, damit das Licht zu Menschen  
kommt,  
Dass seine Spur für ewig bleibt!  
Und wie ist ihre Leistung zu bestimmen,  
Nun frage doch die Mios aus dem Volk,  
Es gibt so viel Vorkämpfer in dem Russland,  
Doch keine sind so weis' und gnadenreich!*